l'union Lundi 3 Août 2015

O Port-Gentil

Journée culturelle à l'esplanade de Roger Butin

Vive les vacances mais...



Exercice d'adresse, un des jeux programmés lors de la dernière sortie de "Actions positives".



Port-Gentil/Gabon

Le mouvement « Actions positives » a reconduit, samedi, pour la troisième année consécutive, son activité visant non seulement à divertir la jeunesse mais surtout à la mettre en garde contre certains fléaux qui la guettent en cette période de temps libre, notamment la pandémie du Sida, l'alcoolisme, le tabagisme....

DE nombreux jeunes de la capitale économique, précisément ceux du quatrième arrondissement, ont investi, samedi, l'esplanade de Roger Butin, cadre choisi pour abriter la troisième édition de « Vive les vacances » organisée par le mouvement « Actions positives

Parrain de cette levée et président d'honneur de



Les jeunes sont restés mobilisés toute la journée.

l'association, Joël Otando, quatrième adjoint au maire de la commune de Port-Gentil, et le comité d'organisation ont mis les petits plats dans les grands pour tenir en haleine, toute la journée durant, autant de jeunes. « Vive les vacances » se veut à la fois, a-t-on expliqué, un cadre de divertissement, d'apprentissage, de partage et du vivre ensemble. Un cadre propice pour amener les ieunes à prendre conscience de leur rôle dans la société, à voir plus clair les dangers à leurs pieds que sont, entre autres, l'alcoolisme, le tabagisme, les IST (Infections sexuellement transmissibles),

Plusieurs stands ont été mis à la disposition du public, en proposant divers des jeux d'adresse et d'intelligence. Le tout sanctionné par la remise des



comme les tirs au but.

Quelques membres du bureau de "Actions positives".

lots. La joie, la gaieté et la bonne humeur au rendez-vous, créent une véritable ambiance festive.

A côté, il y avait également un cadre pédagogique orné des spots sur la sensibilisation sur la pandémie du Sida, un fléau mondial. Les jeunes ont été édifiés sur les ravages causés par cette pandémie qui attend toujours son remède. De fait, il leur a été proposé la prévention. « Vous êtes jeunes, vous avez encore l'avenir devant vous, consacrezvous à vos études, mettez à profit les vacances pour aider vos parents, à lire et à se consacrer aux activités saines », a lancé l'un des encadreurs. En proposant, à ceux qui se livrent à l'activité sexuelle, le port du préservatif avant tout rapport. Une démonstration du port du condom leur a été

d'ailleurs proposée.

Il y a également un podium pour accueillir les artistes en herbe et confirmés. Au-delà de la valorisation de la culture gabonaise et africaine, « Vive les vacances », a indiqué Nguie Emane dit « Larry Bling » du comité d'organisation, se veut aussi une plate-forme promotionnelle des artistes. Plugroupes sieurs tradi-modernes se sont succédé devant les regards d'un public visiblement comblé. Ikokou, ilombo, Angomlag et bien d'autres ont étalé leur savoir-faire. « Kifra », un groupe venu des bords du Komo (Libreville), en a rajouté à cette fête.

Satisfait, Nguie Emane a remercié la Croix-Rouge qui s'est activée toute la journée et tous ceux qui ont soutenu leur sortie. Il a annoncé d'autres activités pendant les vacances.

pective de l'organisation

Réseau routier

La voirie de la Cité Shell à l'heure du reprofilage

SYM

Port-Gentil/Gabon

VIEILLE de plusieurs Cité Shell subit, depuis quelques jours, un lifting, au grand bonheur des usagers. En effet, les travaux ont bien débuté sur les différentes rues qui traversent le quartier. Un chantier confié à l'entreprise Soco-TP par la municipalité dont elle est l'un des partenaires pour son expertise avérée.

Il était plus que temps au regard de la dégradation fort avancée de ces voies routières. Les



à la Cité Shell.

Portgentillais assistaient impuissants à la détérioration de ces routes. Pour tenter de colmater les brèches, vu l'état désastreux de ces chaussées, quelques riverains

s'activaient tant bien que mal à boucher les crevasses et autres nids de poule en usant des moyens du bord sans commune mesure avec ceux appropriés pour la



Les travaux de reprofilage ont déjà commencé dans le quartier.

construction d'une route digne. Et on comprend aisément qu'au bout de quelque temps, on revenait à la même situation. L'ensemble des Portgentillais attendent avec im-

patience le démarrage des grands travaux qui devront, un tant soit peu, transformer la ville, surtout dans le domaine de la voirie qui a tant souffert, dans la pers-

de la Coupe d'Afrique des nations de football, Gabon-2017, avec les futures infrastructures qui s'y rattachent, et dont la cité pétrolière abritera une des poules. Une belle opportunité - s'il en est - pour ne pas rater le coche de ce côtelà, en prévision de ce grand événement qui verra déferler sur notre sol de nombreux visiteurs. On en est à espérer que la capitale économique va bientôt entamer sa mue. L'aéroport, avec sa nouvelle configuration, en a déjà donné le ton...